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ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR, 
PRESIDENTE

ECONOMÍA

REFORMA ELECTORAL

1. Ricardo Sheffield informó que en septiembre las remesas alcanzaron los 5,031 mdd, 
14.10% más que en 2021 y 40.92% más que en 2020. Respecto a los envíos en efectivo y 
depósito a cuenta, la mejor remesadora es ULINK.

2. José Héctor Tejada destacó que el Buen Fin es el evento comercial de la Concanaco, 
más importante de nuestro país, y que se llevará a cabo del 18 al 21 de noviembre, por 
lo que invitó a las empresas del país a registrar sus ofertas en la plataforma Concaclick; 
destacó que se espera una derrama económica de 195 mil mdp.

3. Raquel Buenrostro, secretaria de Economía, informó que la dependencia a su cargo 
participa como regulador de el Buen Fin; y anunció un sorteo de 400 millones para los 
consumidores y 100 millones para los comercios participantes; hizo un llamado a hacer 
compras responsables.

4. El mandatario afirmó que el Buen Fin es muy buena iniciativa y va a lograrse la meta de 
ventas; reiteró que su seguridad radica en que la economía del país está muy bien y sigue 
creciendo; dijo que, la mayoría de la gente tiene recursos para consumir lo básico, pero 
también para lo que no es tan básico.

5. Agradeció a los diputados por aprobar el Presupuesto 2023, informó que la pensión para 
adultos mayores tendrá un aumento del 25% a partir de enero de 2023 y que el presupuesto 
de Bienestar será de 1 billón de pesos.

1. El presidente refirió que en el fondo, los que se manifestaron en la marcha del INE lo 
hicieron a favor de la corrupción, el clasismo, el racismo y la discriminación; cuestionó 
el sentido demócrata de Roberto Madrazo, Elba Esther Gordillo y Vicente Fox, refirió 
que lo del INE fue una excusa, en el fondo, quienes se manifestaron lo hicieron contra la 
transformación. Calculó que asistieron a la marcha alrededor de 60 mil personas; celebró 
que la mayoría de los mexicanos está en favor de la transformación, que no odia, que 
no discrimina, que quiere la igualdad, que no son racistas, que no son clasistas y que no 
tienen como Dios al dinero.

2. Recordó que la Reforma Electoral es para tener un INE y un Tribunal más confiables, 
que no vuelvan a hacer fraudes para favorecer al conservadurismo; exhibió las fotografías 
de quienes asistieron a la marcha y en tono de burla los llamó “demócratas”. Expresó que 
el éxito de la marcha de ayer es que la mayoría de la gente no participó, no quiere decir 
que no vayan a poder. Mostró el video en donde una señora asistente a la marcha le llamó 
“indio de Macuspana”.

3. "¿En qué afecta que el pueblo elija?¿En qué afecta a la democracia que haya manejo 
del presupuesto del INE?¿En qué afecta a la democracia que a los consejeros los elijan 
los ciudadanos?", cuestionó el mandatario; recordó que José Woldenberg, ex consejero 
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DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA

El presidente anunció que visitará Oaxaca 
del 25 al 27 de noviembre; adelantó que, no 
podrá asistir a la toma de protesta como 
gobernador de Salomón Jara.

Al referirse a la marcha del INE, el presidente 
expresó: "Fue muy importante la marcha de 
ayer, fue como una especie de striptease 
político, público, del conservadurismo en 
México."

SINDICATOS

GOBERNABILIDAD

POLÍTICA EXTERIOR

1. Sobre la elección en la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación en la que 
ganó Ada Hermelinda Salazar, el presidente dijo que no hubo ningún problema porque 
todos aceptaron, señaló que debe haber democracia; dijo que, lo que se busca en la 
transformación es que la democracia sea un modo de vida.

1. El mandatario aseguró que Oaxaca ha tenido suerte porque Alejandro Murat ha hecho 
un buen trabajo como gobernador; agregó que, Salomón Jara está muy comprometido 
con el pueblo de Oaxaca.

2. El presidente  dijo que hay menos polarización de la sociedad en México que en otros 
países, como en EUA,  informó que de acuerdo con las encuestas, en México 70% de la 
población apoya la transformación.

1. Respecto a los paneles con EUA en el marco del T-MEC, Raquel Buenrostro informó 
que se acordó trabajar en 4 bloques para integrar las respuestas que se darán sobre la 
política energética de México, por lo que se espera tener avances antes de que termine el 
año. Destacó la relación comercial con EUA,  afirmó que hay más de 400 empresas que 
quieren relocalizar en México y generar mayor inversión.

TRANSPARENCIA
1. El presidente señaló que la Revista Proceso ya tomó partido en contra de Cuauhtémoc 
Blanco, por una publicación de supuestos nexos del gobernador de Morelos con el crimen 
organizado. Sobre el feminicidio de Ariadna Fernanda, dijo que cualquier asesinato 
o feminicidio es reprobable, pero si se advierte que hubo omisión de una autoridad, 
triplemente lo es.

2. Respecto a la la detención en España de presuntos integrantes del Cártel de Sinaloa y 
una supuesta cena con el expresidente Peña Nieto y el contacto con el embajador Quirino 
Ordaz; el presidente dijo no tener información de ello.

Asimismo, negó responder sobre el conflicto entre Layda Sansores y Ricardo Monreal; 
“hagan ustedes las conjeturas”.

3. Sobre la reincorporación de la senadora Marybel Villegas al Senado de la República, el 
mandatario dijo no tener opinión; lamentó la muerte del exdiputado Luis Alegre porque 
era muy cercano a él, expuso que a su papá, Gastón Alegre, le hicieron fraude electoral. 
Expresó que quiere mucho a su hermano José Ramiro, al igual que a millones de hermanos 
y hermanas que tiene; sobre los dichos de José Ramiro López contra Adán Augusto López, 
dice que su hermano puede opinar pero que él no lo representa y lamentó el papel que 
hacen los "barberos" o achichincles.

presidente del IFE, en 2006 apoyó la negativa de realizar el conteo voto por voto y firmó 
un desplegado donde se afirmaba que no encontraron evidencias firmes de la existencia 
de un fraude.


